

50 Jahre Einsatz für eine Welt ohne Barrieren

Der Göppingere Kreisverein "Leben mit Behinderung" ging vor einem halben Jahrhundert aus einer Selbsthilfegruppe hervor.

Im Gegensatz zu Vereinen, die sich mit sportlichen und kulturellen Erfolgen auszeichnen können, steht der Kreisverein "Leben mit Behinderungen Göppingen" nicht oft im Fokus der Öffentlichkeit. Doch am Samstag lud er zur Feier seines 50-jährigen Bestehens in die Stauferlandhalle in Salach ein. "Glück kann man teilen. Sorgen auch", sagten sich einige Eltern von Kindern mit Behinderungen, als sie im April 1972 den Grundstein für eine Eltern-Selbsthilfegruppe legten.

Deren Ziele sind heute im Kreisverein immer noch die gleichen: Die Teilhabe von Menschen mit und ohne Behinderung am Leben in der Gemeinschaft. Dazu tragen mehr als 150 Aktionen und Veranstaltungen jährlich bei. Der Mittelpunkt des 210 Mitgliederfamilien zählenden Kreisvereins ist die barrierefreie Begegnungsstätte in Süßen, der Treffpunkt für Menschen mit und ohne Behinderung des Landkreises Göppingen. "Wichtig ist uns die Gemeinschaft und dass wir als Eltern überzeugt sind, dass die Arbeit des Vereins für unsere Kinder der richtige Weg ist", fasste die

Vorsitzende Brigitte Buschhaus-Over zusammen und verwies auf die Vision ihres Vereins: "Eine Welt, in der sich alle Menschen auf Augenhöhe und ohne Barrieren begegnen". Der Göppinger Landrat Edgar Wolff hob die Bedeutung des Kreisvereins für den Landkreis hervor und ging auf die Meilensteine der Vereinsgeschichte ein. Die Bundestagsabgeordnete Heike Baehrens betonte als Vorsitzende des Kreisbehindertenrings, dass "der Virus der Begeisterung beim Kreisverein ansteckend ist" und hob seine Einzigartigkeit hervor.

In einem Interview von Marlies Blume mit dem ehemaligen Süßener OB Martin Bauch und den beiden damaligen Vereinsvorsitzenden Alois Moretti und Klaus Schäffer sowie einem Film wurden wesentliche geschichtliche Stationen des Kreisvereins aufgearbeitet. Der Kreisverein plant mit dem Sommerfest am 10. September und dem Tag der offenen Tür am 9. Oktober weitere große Veranstaltungen in diesem Jubiläumsjahr.